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     Começou a funcionar na quarta-feira, dia 3 
a nova sede da Delegacia de Defesa da Mulher 
de Santo André, localizada na rua Laura, 452, no 
Centro. Inicialmente o atendimento será feito de 
segunda a sexta, das 9h às 18h, mas em breve o 
local passará a atender 24 horas.
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O Plenário do Senado Federal aprovou na 
quinta-feira (4) o auxílio fi nanceiro da União no 
valor de até R$ 160 milhões para Insti tuições de 
Longa Permanência para Idosos (ILPIs), os anti gos 
asilos, no combate à pandemia da covid-19. A 
votação foi simbólica por unanimidade.

Santo André

Especialista afirma que o
pós-pandemia "Não vai ser 

época de brincar de político"
Se o atual momento tem 

exigido o máximo da capacida-
de de gestão dos prefeitos do 
Grande ABC, o pós-pandemia 
deve requerer ainda mais com-
petência e experiência para 
a retomada das atividades, 
principalmente as relacionadas 
à área da Saúde. “Não vai ser 
época de brincar, de apostar no 
incerto. Temos de ter gestores 
que tenham responsabilidade. 
Tem muita coisa que teremos 
que correr atrás”, afirmou a 
presidente da Fundação do 
ABC, doutora Adriana Berringer. 

Para a médica, após passar 
a covid-19 - que ainda não há 
previsão -, o mundo será outro e 
as administrações públicas terão 
de acompanhar esse movimen-
to. Para a doutora, o caráter de 
medicina preventi va, as medidas 
de higiene e a adoção de novos 
protocolos serão inevitáveis.
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Doutora Adriana Berringer é presidente da Fundação do ABC

Governo confirma
mais duas parcelas do 

auxílio emergencial
O presidente Jair Bolsonaro 

afi rmou que foi acertado o pa-
gamento de mais duas parcelas 
do auxílio emergencial, mas com 
valor inferior aos atuais R$ 600. 
A informação foi dada pelo presi-
dente durante sua live semanal, 
transmiti da pelas redes sociais.  

"Vai ter, também acertado 
com o (ministro da Econo-
mia) Paulo Guedes, a quarta 
e a quinta parcela do auxílio 
emergencial. Vai ser menor do 
que os R$ 600, para ir parti ndo 
exatamete para um fi m, porque 
cada vez que nós pagamos esse 
auxílio emergencial, dá quase 
R$ 40 bilhões. É mais do que 
os 13 meses do Bolsa Família. 

O Estado não aguenta. O Estado 
não, o contribuinte brasileiro 
não aguenta. Então, vai deixar 
de existi r. A gente espera que o 
comércio volte a funcionar, os 
informais voltem a trabalhar, 
bem como outros também que 
perderam emprego", disse. 

O auxílio emergencial foi 
aprovado pelo Congresso Na-
cional em abril e prevê o pa-
gamento de três parcelas de 
R$ 600 para trabalhadores 
informais, integrantes do Bolsa 
Família e pessoas de baixa ren-
da. Mais de 59 milhões ti veram 
o benefí cio aprovado. O novo 
valor ainda não foi anunciado 
pelo governo. Página 6
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Marcel Munhoz solicita testagem
em casas de repouso de São Caetano

O Vereador Marcel Munhoz 
(Cidadania) protocolou indica-
ções ao Executivo Municipal 
solicitando estudos e tratativas 
para a realização de testes da 
COVID-19 em casas de repouso 
de São Caetano do Sul.

Segundo o parlamentar, a 
medida é de grande relevân-
cia, tendo em vista que há 
inúmeras casas de repouso na 
cidade, que abrigam diversos 
idosos, muitos com doenças 
crônicas e necessidade de 
atenções especiais, que estão 
suscetíveis ao contágio. Por 
serem do grupo de risco, há 

importância na testagem, 
visando a prevenir a contami-
nação em massa no ambiente 
e protegendo não só os idosos, 
mas também os profissionais 
que integram o quadro de 
funcionários dos locais.

“São Caetano do Sul tem 
feito um excelente trabalho 
no que tange à testagem dos 
munícipes, provando que a mu-
nicipalidade tem compromisso 
e dedicação com a saúde, bem-
-estar e dignidade dos cidadãos 
de nossa cidade. Portanto, a 
medida deve se estender aos 
profissionais e pessoas que ne-

cessitam de maiores atenções 
e que, eventualmente, estão na 
zona de risco de contaminação, 
preservando a vida e a saúde 
dos cidadãos”, explica Marcel.

Marcel Munhoz também é 
autor de propositura que solici-
ta a testagem nos funcionários 
públicos que estão exercendo 
suas atividades de maneira 
presencial, visando a diminuir 
os riscos do contágio e com o 
objetivo de dar continuidade 
aos trabalhos do Poder Público 
municipal, que deve ser inter-
rupto por conta de sua necessi-
dade durante a pandemia. Vereador Marcel Munhoz

“Considerando que as 
aulas presenciais foram sus-
pensas em decorrência da 
pandemia causada pelo novo 
coronavírus como uma me-
dida preventiva para evitar 
a disseminação da doença, 
esse período se torna uma 
ocasião perfeita para co-
locar em prática algumas 
ações que seriam impossí-
veis se fossem feitas durante 
a época das aulas, como por 
exemplo a  manutenção do 
patrimônio escolar,  que 
causa alguns inconvenientes 
como barulho, poeira de 
obra, interdição de espaços, 
sujeira, entre outros, que, 

definitivamente, são incom-
patíveis com a escola repleta 
de alunos”, justificaram o 
presidente da Câmara Muni-
cipal de São Caetano do Sul, 
professor Pio Mielo, e o Líder 
do Governo, vereador Tite 
Campanella, na Indicação 
apresentada e protocolada 
na Casa, na última semana.

De acordo com os ve-
readores Pio Mielo e Tite 
Campanella todas as obras, 
sejam do setor público ou do 
setor privado, foram definidas 
como serviços essenciais à 
população e devem funcio-
nar durante a quarentena, 
uma vez que não envolve 

atendimento presencial ao 
público. “Portanto, reformar 
e revitalizar todas as Unida-
des Escolares Municipais de 
Educação Infantil e de Ensino 
Fundamental e Médio, du-
rante a suspensão das aulas 
presenciais, incluindo serviços 
de zeladoria, manutenção, 
jardinagem, elétrica, hidráu-
lica, impermeabilização, al-
venaria e pintura geral, é a 
melhor época para investir em 
melhorias. Fazer reformas é 
sempre um grande problema, 
ainda mais durante o período 
de aulas, em que os alunos 
estão por toda a parte na 
escola”, concluíram.

Quarentena

Pio Mielo e Tite Campanella pedem 
reforma de todas as escolas

Recursos

O vereador Edison Parra, 
vice-presidente da Câmara Mu-
nicipal de São Caetano do Sul, 
celebrou a implantação inédita 
na cidade do Abrigo Emergen-
cial para amparar pessoas em 
situação de rua. A ação visa 
promover o isolamento social, 
como forma de prevenção ao 
novo coronavírus, e ressocia-
lizar os cidadãos por meio de 
oficinas e atividades propostas 
por equipe multidisciplinar.

Para trazer ao município 
mais um recurso para atender 
os moradores em situação 
de rua, população de bai-
xa renda, idosos e pessoas 
em vulnerabilidade social, o 
parlamentar protocolou re-
querimento solicitando que 
a Secretaria Municipal de 
Assistência e Inclusão Social 
formalize o mais rápido pos-

sível contrato do Programa 
Bom Prato, do Governo do 
Estado de São Paulo.

“A pandemia está trazen-
do uma onda econômica com 
fortes impactos financeiros 
na renda das famílias. Este 
programa irá fortalecer os 
objetivos da Prefeitura. Já 
temos muita gente passando 
dificuldades para se alimen-
tar adequadamente. Desta 
forma, o Bom Prato se soma-
ria à distribuição de cestas 
básicas e ao Cartão Merenda 
em Casa nas iniciativas já ado-
tadas”, ressalta Parra.

Com comidas saudáveis 
e de alta qualidade a custo 
acessível, o Bom Prato atende 
diariamente mais de 93 mil re-
feições. O almoço tem custo de 
R$ 1,00 e todos os restaurantes 
oferecem café da manhã.

Parra celebra Abrigo e 
solicita Bom Prato

Vereador Tite Campanella e presidente da Câmara Pio Mielo

Secretária Marisa Catalão e vereador Edison Parra
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Clube&Casa doa alimentos para o Núcleo Social da ACISCS
O CEO do Club&Casa Design 

doou 1 tonelada em alimentos 
(100 cestas básicas) para o Núcleo 
Social da ACISCS e 400 famílias 
já foram atendidas, 160 através 
da coordenação de Sônia Sodré, 
do Fundo Social da ACISCS, que 
com seu trabalho solidário vem 
há alguns anos desenvolvimento 
com maestria este trabalho social, 
que hoje está sendo através de 
doações, como este do Club&Casa, 
com alimentos através de cestas 

básicas e materiais de higiene.
“Estamos em momento de 

buscar recursos e parcerias 
como esta do Clube&Casa, atra-
vés do seu CEO, Thiago Sodré 
que fez uma campanha interna 
da sua empresa e doou para 
algumas instituições cadastra-
das em parceria com a ACISCS", 
contou Sonia Sodré.

Segundo Sonia, hoje as ar-
recadações estão mais tímidas 
neste momento de pandemia.  

“Está bastante difícil porque o 
maior índice de arrecadação é 
por meio dos eventos e nesse 
momento como não podemos 
fazer eventos, as doações caíram 
bastante”, explicou.

Conta que é um momento 
onde estão precisando de muitas 
doações. Mas, em contrapartida, 
estão vivendo um momento de 
muita solidariedade, pois, as 
pessoas estão mais solícitas em 
ajudar. Porém, mesmo assim, as 

arrecadações ainda estão abaixo 
da média, comparados com os 
anos anteriores.

“Hoje é bem-vindo todo 
tipo de doações. Recebemos 
doações através de produtos ou 
em dinheiro que são revertidos 
em itens de necessidades. Na 
verdade, sempre arrecadamos 
em dinheiro e depois transfor-
mamos em cestas, porque hoje 
as doações são pontuais para 
isso", finalizou.

+
2,67% da 

população de 
SCS já teve 

contato com o 
coronavírus

A primeira rodada do 
Inquérito Epidemiológico 
de São Caetano do Sul, rea-
lizada de sábado a segunda-
-feira (30/5 a 1/6), mostra 
que 2,67% da população da 
cidade já teve contato com o 
coronavírus. O estudo é uma 
parceria da Prefeitura com a 
USCS (Universidade Munici-
pal de São Caetano do Sul), 
responsável pela pesquisa 
junto aos moradores.

Foram realizados 861 
testes, com 23 resultados 
positivos. De acordo com 
a estimativa da pesquisa, 
o percentual de 2,67% da 
população positivada in-
dica que 4.304 moradores 
de São Caetano do Sul (do 
total de 161.127 habitantes) 
já tiveram contato com o 
coronavírus na cidade.

São Caetano recebe mais dez respiradores
O governo do Estado en-

tregou dez respiradores à Pre-
feitura de São Caetano do Sul 
na noite de quinta-feira (4/6). 
Os aparelhos, solicitados pela 
municipalidade ao Ministério 
da Saúde em abril, permitirão 
a adaptação de mais dez lei-
tos de baixa e média comple-
xidades em UTIs (Unidades de 
Terapia Intensiva), conforme 
a necessidade que se apre-
sentar durante a pandemia 
do coronavírus.

O prefeito José Auricchio 
Júnior lembrou que parte 
importante da estratégia de 
combate ao coronavírus na 
cidade foi a duplicação dos 
leitos de UTIs da rede muni-
cipal, de 40 para 80. Metade 

deles (que poderão chegar a 
50 com os novos respirado-
res) exclusivos para pacientes 
com covid-19, no Hospital 
Municipal Maria Braido.

“Estes aparelhos de ven-
tilação mecânica são impor-
tantes reforços para a nossa 
estrutura hospitalar. Um su-
porte necessário à série de 
mais de 100 ações que temos 
tomado para atravessarmos a 
pandemia salvando o maior 
número de vidas possível”, 
frisou o chefe do Executivo, 
acompanhado da secretária 
municipal de Saúde, Regina 
Maura Zetone, e do deputado 
estadual Thiago Auricchio, que 
articulou a entrega junto ao 
Palácio dos Bandeirantes.Aparelhos colaboram no aumento de leitos

Prefeitura entrega a
revitalização do Clube Cespro

Clube do Bairro Prosperidade passou por completa revitalização

Eric Romero / PMSCS
Mesmo com atenção 100% 

voltada ao combate à covid-19, 
a Prefeitura de São Caetano 
não descuida das outras áreas 
da cidade e, nesta semana, en-
tregou a revitalização do Clube 
Cespro, (Rua Garça, 121, Bairro 
Prosperidade). 

Foram revitalizados o piso da 
quadra externa, troca dos alam-
brados das duas quadras, troca 
de vidros quebrados, iluminação 
de LED das três quadras, pintura 
e demarcação da quadra coberta, 
revitalização do playground, subs-
tituição de 380 metros de asfalto 
da pista de caminhada,  constru-
ção de um tanque de areia para 
exercícios físicos e uma quadra 
de vôlei e futebol de areia, que 
beneficiarão mais de 200 pessoas 
que fazem cursos regularmente 
no local através do PEC (Programa 
Esportivo Comunitário).

“A revitalização do Clube 

Cespro é um ganho para toda 
a comunidade do bairro, que 
ganha um espaço totalmente 
novo, inclusive com áreas que 
não existiam no clube, como a 
quadra de futebol de areia, por 

exemplo. Além disso, quando a 
quarentena terminar e puder-
mos voltar com os espaços es-
portivos, o Cespro ganhará aulas 
de Jiu Jitsu, que não existiam no 
clube”, ressaltou o responsável 

pela Secretaria de Esporte, Lazer 
e Juventude, Marco Astolfi.

Atualmente, o Cespro tem 
aulas de ginástica, vôlei, futsal 
masculino e feminino e alon-
gamento.
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Ipem-SP valida radares em
Santo André e São Caetano

Divulgação

O Ipem-SP (Instituto de 
Pesos e Medidas do 
Estado de São Paulo), 

autarquia do Governo do Esta-
do, validou nesta quinta-feira, 4 
de junho, os radares instalados 
na Rua Ana Neri, próximo da 
Alameda México, em Santo 
André, na sequência, na Ave-
nida Guido Aliberti próximo da 
Avenida Bartolomeu Bueno da 
Silva, em São Caetano do Sul, 
no ABC paulista.

Diariamente, o Ipem-SP ve-

rifica os radares de velocidade 
em todo o Estado de São Paulo. 
Conforme a Portaria Inmetro 
544/2014, é obrigatória a afe-
rição uma vez por ano ou toda 
vez que o equipamento passar 
por reparo. A aferição no radar 
leva de 20 minutos até uma 
hora. A ação envolve os fiscais 
do Ipem-SP e a equipe da em-
presa responsável pelo radar.

Em caso de chuva, a verifi-
cação é cancelada. O cancela-
mento também pode ocorrer 
poucas horas antes do agen-
dado, conforme solicitação dos 
agentes de trânsito ou empresa 
responsável pelo equipamento.

Caso o equipamento seja 
aprovado, recebe um certifica-
do válido por um ano. Quando 
há reprovação a empresa fa-
bricante é notificada a corrigir 
o erro. Em caso de excesso de 
velocidade, para aplicação de 
multas, o equipamento precisa 
estar verificado pelo Ipem-SP.

A ação foi realizada pela equi-

Aparelho validado recebe certificado válido por um ano

O Ipem realiza fiscalizações rotineiras em balanças, taxímetros, radares, entre outros

pe de fiscalização do instituto da 
Regional Norte da capital.

IPEM-SP -  Com uma equi-
pe de fiscalização formada por 
especialistas e técnicos,  o Ipem 
realiza diariamente, em todo o 
Estado de São Paulo, operações 
de fiscalizações rotineiras em ba-
lanças, bombas de combustíveis, 

medidores de pressão arterial, 
taxímetros, radares, capacetes 
de motociclistas, preservativos, 
cadeiras de carro para crianças, 
peças de roupa, cama, mesa e 
banho, botijões de gás, entre 
outros materiais e instrumentos.

É seu papel também defen-
der o consumidor para que este 

leve para casa a quantidade 
exata de produto pela qual 
pagou. Quem desconfiar ou 
encontrar irregularidades pode 
recorrer ao serviço da Ouvido-
ria, pelo telefone 0800 013 05 
22, de segunda a sexta, das 8h 
às 17h, ou enviar e-mail para: 
ouvidoria@ipem.sp.gov.br.
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+
Queda no 

número de 
acidentes 

 A Secretaria de Mobi-
lidade Urbana tem feito 
ações que têm como foco 
principal a redução de aci-
dentes de trânsito. Em 
relatório mensal do Vida, 
responsável pela gestão 
do Infosiga SP, sistema que 
publica mensalmente es-
tatísticas sobre acidentes 
fatais de trânsito em todas 
as cidades do Estado, São 
Caetano teve redução de 
53% no número de aciden-
tes com vítimas no período 
de quarentena, entre 24 de 
março e 30 de abril deste 
ano, passando de 49 em 
2019 para 23 em 2020.

"Não vai ser época de brincar
de político", diz especialista 

sobre o pós-pandemia
Divulgação

estão em ritmo de 30% da de-
manda represada. Além disso, 
novos casos de outras doenças 
estão surgindo, já que a covid-19 
é só mais uma enfermidade 
dentre todas.

A especialista frisou ainda 
que o coronavírus trouxe um 
alerta importante no quesito 
infraestrutura de Saúde. As pre-
feituras que estavam mais prepa-
radas, como a de São Caetano do 
Sul, com espaços, equipamentos 
e equipes qualificadas, se adap-
taram mais rápido e de maneira 
mais adequada para enfrentar 
o inimigo invisível. O que tem 
surtido resultados positivos, 
evitando mortes.

Para a médica, após passar 
a covid-19 – que ainda não há 
previsão –, o mundo será outro e 
as administrações públicas terão 
de acompanhar esse movimen-
to. Para a doutora, o caráter de 
medicina preventiva, as medidas 
de higiene e a adoção de novos 
protocolos serão inevitáveis. 
“Não sabemos se daqui a três 
meses teremos novo pico ou 
novo vírus”, avaliou.

Adriana Berringer fala com 
propriedade, pois é referência 
em gestão de Saúde no Grande 
ABC, ao comandar as ações 
em muitos hospitais, como o 
Hospital Estadual Mario Covas, 
em Santo André, e muitas AMEs 

e UBSs, além de hospitais de 
campanha. À frente da Funda-
ção do ABC, lidera 22 mil profis-
sionais. Atualmente, 20% estão 
afastados por serem do grupo 
de risco, por terem suspeita 
de covid-19 ou por estarem 
contaminados, o que equivale 
a 4.400 funcionários.

Inicialmente, um dos princi-
pais problemas na região era a 
aquisição de Equipamentos de 
Proteção Individual. Agora, diz 
ela, um dos principais desafios 
é justamente a contratação 
de pessoal para reposição dos 
quadros. Foram contratados 
2.700 trabalhadores nas últi-
mas semanas. 

Se o atual momento tem exi-
gido o máximo da capacidade de 
gestão dos prefeitos do Grande 
ABC, o pós-pandemia deve re-
querer ainda mais competência 
e experiência para a retomada 
das atividades, principalmente 
as relacionadas à área da Saúde. 
“Não vai ser época de brincar, de 
apostar no incerto. Temos de ter 
gestores que tenham responsa-
bilidade. Tem muita coisa que te-
remos que correr atrás”, afirmou 
a presidente da Fundação do 
ABC, doutora Adriana Berringer, 
em entrevista ao jornal Repórter 
Diário transmitida ao vivo nas 
redes sociais.

A médica, formada há 27 
anos na Faculdade de Medicina 
do ABC e com 20 anos de ex-
periência em gestão de Saúde, 
disse que nunca passou por um 
período tão complicado como o 
vivenciado hoje, com quase 35 
mil mortes no Brasil – mais de 
1.000 a cada 24 horas nos últi-
mos dias – e cerca de 615 mil in-
fectados. “No pós-pandemia vai 
precisar de alguém com rédea, 
com experiência, para retornar 
tudo que ficou parado, consul-
tas que não foram realizadas. A 
condução disso vai depender de 
gestores que tenham esse peso, 
para trazer as coisas de volta 
aos eixos”, ressaltou Adriana, ao 
estimar que os atendimentos 
de consultas e cirurgias eletivas 

Doutora Adriana Berringer é médica, formada há 27 anos na Faculdade de Medicina do ABC

ABC POLÍTICO
USCS EM ALTA

O destaque da USCS (Uni-
versidade de São Caetano do 
Sul) no enfretamento da pan-
demia, em parceria com a Pre-
feitura e outras instituições, 
tem repercutido bem. Nunca a 
academia esteve tão atuante na 
busca de soluções reais junto ao 
corpo social como ocorre hoje. 
É um modelo muito difundido 
em países da Europa e Estados 
Unidos, em que a faculdade não 
apenas forma profissionais para 
o mercado de trabalho como 
também contribui diretamente 
para resolver as demandas 
contemporâneas. Esse formato, 
que colocou a USCS à frente dos 
testes domiciliares de coronaví-
rus e do inquérito epidemiológi-
co, por exemplo, foi introduzido 
pelo professor Marcos Bassi 
(PSDB), que comandou a USCS 

durante sete anos e deixou o 
cargo de reitor nesta semana. 
A atuação destacada da univer-
sidade mostra o perfil gestor e, 
consequentemente, tem gera-
do bônus político ao educador, 
que desponta como um forte 
candidato na disputa pela vaga 
de vice na chapa de reeleição 
do prefeito Auricchio (PSDB) na 
eleição deste ano. 

FLEXIBILIZAÇÃO
O governo do Estado de 

São Paulo mantém o Grande 
ABC na chamada Zona Verme-
lha da pandemia, em que não é 
permitida a abertura de alguns 
setores das atividades econô-
micas. Porém, tudo indica que 
nesta semana a região entrará 
na Zona Laranja, para iniciar o 
processo de flexibilização e, 
assim, permitir a reabertura 

de concessionárias de veículos 
e escritórios, por exemplo. O 
prefeito Auricchio tem sido 
um dos defensores do retorno 
gradual das atividades, já que 
a cidade é uma das mais pre-
paradas em estrutura de aten-
dimento de Saúde e em ações 
preventivas. O anúncio do 
governador João Doria (PSDB) 
deve ocorrer até quarta-feira.

RECONHECIMENTO 1
Em artigo publicado na Fo-

lha de S.Paulo, Ester Sabino, 
professora do Departamento 
de Moléstias Infecciosas da USP 
(Universidade de São Paulo), 
elogiou o programa Disque 
Coronavírus implementado 
pela Prefeitura de São Caetano 
e defendeu que o projeto seja 
adotado “como exemplo que 
deveria ser replicado em todo o 

País”. O paciente com sintomas 
de coronavírus liga para o 0800 
774 4002 e estudantes de Medi-
cina da USCS, juntamente com 
as equipes do PSF (Programa 
Saúde da Família) avaliam os 
casos clinicamente e, se neces-
sário, levam kits de testes para 
as pessoas realizarem o exame 
es suas casas. O que evita o 
trânsito de possíveis contami-
nados e, assim, gera um maior 
controle do vírus

RECONHECIMENTO 2
As ações modernas e ino-

vadoras de São Caetano no 
combate à covid-19 tem reper-
cutido nacionalmente, tanto 
entre a classe política quanto na 
imprensa. A cidade conseguiu 
penetrar em grandes meios de 
comunicação, ao divulgar de 
maneira assertiva as iniciati-

vas da Prefeitura. As medidas 
também chamaram a atenção 
da rede britânica BBC, com 
sede principal em Londres. O 
escritório brasileiro da televisão 
gravou reportagem na Garagem 
Municipal, onde são feitos os 
testes em massa por meio do 
Drive Thru.

RECESSO
Os vereadores de São Cae-

tano do Sul aprovaram, por 
unanimidade, o fim do recesso 
neste mês de julho. “A medida 
visa garantir a continuidade dos 
trabalhos dos vereadores junto 
à população, ainda que a dis-
tância, bem como a realização 
de sessões extraordinárias, se 
for necessário, neste período 
de pandemia causada pela 
Covid-19”, destaca trecho do 
requerimento aprovado.
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Governo confirma mais duas 
parcelas do auxílio emergencial

Opresidente Jair Bolso-
naro afi rmou na quinta-
-feira (4) que foi acerta-

do o pagamento de mais duas 
parcelas do auxílio emergencial, 
mas com valor inferior aos 
atuais R$ 600. A informação foi 
dada pelo presidente durante 
sua live semanal, transmiti da 
pelas redes sociais.  

"Vai ter, também acertado 

Valor será menor que os atuais R$600

Agência Brasil

Por Pedro Rafael Vilela
Repórter da Agência Brasil 
Brasília

com o [ministro da Econo-
mia] Paulo Guedes, a quarta 
e a quinta parcela do auxílio 
emergencial. Vai ser menor do 
que os R$ 600, para ir parti ndo 
exatamete para um fi m, porque 
cada vez que nós pagamos esse 
auxílio emergencial, dá quase 
R$ 40 bilhões. É mais do que 
os 13 meses do Bolsa Família. 
O Estado não aguenta. O Estado 
não, o contribuinte brasileiro 
não aguenta. Então, vai deixar 
de existi r. A gente espera que o 
comércio volte a funcionar, os 
informais voltem a trabalhar, 
bem como outros também que 
perderam emprego", disse. 

O auxílio emergencial foi 
aprovado pelo Congresso Na-
cional em abril e prevê o pa-
gamento de três parcelas de 
R$ 600 para trabalhadores 
informais, integrantes do Bolsa 
Família e pessoas de baixa ren-
da. Mais de 59 milhões ti veram 
o benefí cio aprovado. O novo 
valor ainda não foi anunciado 
pelo governo.  

O presidente também an-

tecipou um possível aumen-
to no valor do benefício do 
Bolsa Família, pago a cerca 
de 14 milhões de famílias em 
situação de pobreza e pobreza 
extrema. O valor do eventual 

aumento ainda será anuncia-
do, garantiu o presidente, sem 
especificar uma data.  

"Acho que o pessoal do 
Bolsa Família vai ter uma boa 
surpresa, não vai demorar. São 

pessoas que necessitam desse 
auxílio, que parece que está 
um pouquinho baixo. Então, 
se Deus quiser, a gente vai ter 
uma novidade no tocante a isso 
aí", afi rmou.

Por Wellton Máximo
Repórter da Agência Brasil 
Brasília

A menos de um mês para 
o fi m do prazo de entrega da 
declaração do Imposto de 
Renda Pessoa Física (IRPF) 
2020, pouco mais da metade 
dos contribuintes acertou as 
contas com o Leão. Até as 16h 
de (04/06), 17,125 milhões 
pessoas haviam enviado o 
documento à Receita Federal.

O total enviado equivale 
a 53,5% das 32 milhões de 
declarações esperadas para 
este ano. O prazo de entrega 
começou em 2 de março e vai 
até as 23h59min59s de 30 de 
junho. Inicialmente, o prazo 
acabaria no fi m de abril, mas 
a data foi prorrogada por dois 
meses por causa da pande-
mia de coronavírus.

A Receita Federal derru-
bou a exigência do número 
do recibo da declaração ante-
rior e adiou o pagamento da 
primeira cota ou cota única 
para junho. Em relação às 

restituições, o cronograma 
dos lotes de pagamento, que 
começa em maio e acaba em 
setembro, está manti do.

Quem declara no início do 
prazo tem prioridade para receber 
a restituição. Pessoas com mais de 
60 anos, com moléstias graves ou 
deficiência física também recebem 
a restituição primeiro. O programa 
gerador da declaração está 
disponível no site da Receita 
Federal. Quem optar por dis-
positi vos móveis, como tablets 
ou smartphones, poderá baixar 
o aplicati vo Meu Imposto de 
Renda nas lojas Google Play, 
para o sistema operacional 
Android, e App Store, para o 
sistema operacional iOS.

A declaração do Imposto 
de Renda é obrigatória para 
quem recebeu rendimentos 
tributáveis superiores a R$ 
28.559,70 no ano passado, o 
equivalente a R$ 2.196,90 por 
mês, incluído o décimo ter-
ceiro. A multa por atraso de 
entrega é esti pulada em 1% 
ao mês-calendário até 20%. 
O valor mínimo é R$ 165,74.

Prazo de entrega do
IR termina dia 30
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Senado Federal confirma
R$ 160 milhões para asilos

no combate à pandemia

O Plenário do Senado Fe-
deral aprovou nesta quinta-
-feira (4) o auxílio financeiro 
da União no valor de até R$ 
160 milhões para Instituições 
de Longa Permanência para 
Idosos (ILPIs), os antigos asilos, 
no combate à pandemia da 
covid-19. A votação foi simbó-
lica por unanimidade. Como o 
Projeto de Lei (PL) 1.888/2020 
já foi aprovado pela Câmara 
dos Deputados, o texto agora 
segue para sanção presidencial. 
     O dinheiro virá do Fundo 
Nacional do Idoso, inclusive 

Senador Carlos Fávaro (PSD-MT) em pronunciamento via videoconferência

Leopoldo Silva/Agência  Senado

Por Agência Senado
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convênios e
 particular

Quarentena: Mantenha a sua Saúde Mental em dia.

O isolamento social pode 
comprometer a sua saúde mental.
Nossos profissionais estão
prontos para te atender e
orientar.

dos saldos de anos anteriores 
a 2020. Pelo texto, poderão 
receber o auxílio as instituições 
sem fins lucrativos inscritas 
nos Conselhos Municipais da 
Pessoa Idosa ou nos Conselhos 
Municipais de Assistência So-
cial. Na ausência destes, vale 
a inscrição nos órgãos equiva-
lentes de esfera estadual ou 
nacional Serão contempladas 
até mesmo as instituições que 
tiverem débito ou inadimplên-
cia em relação a impostos ou 
contribuições. Também não 
será necessária a Certificação 
de Entidades Beneficentes de 
Assistência Social (Cebas).

Os recursos devem ser apli-
cados exclusivamente para 
atendimento à população ido-
sa e devem ir de preferência 
para ações de prevenção e de 
controle da covid-19, compra 
de insumos e de equipamen-
tos básicos para segurança e 
higiene dos residentes e funcio-
nários, compra de medicamen-
tos e adequação dos espaços 
para isolamento dos casos 

suspeitos e leves de covid-19. 
     O critério de rateio será defi-
nido pelo Ministério da Mulher, 
da Família e dos Direitos Hu-
manos, considerado o número 
de idosos atendidos em cada 
instituição. Se o projeto for 
sancionado pela presidência 
da República, o repasse precisa 
ocorrer em até 30 dias da pu-
blicação da lei no Diário Oficial 
da União. O ministério tem até 

esse prazo também para divul-
gar a lista das instituições bene-
ficiadas e os valores de repasse. 
    As instituições beneficiadas 
deverão prestar contas da aplica-
ção dos recursos aos respectivos 
Conselhos da Pessoa Idosa e 
Conselhos de Assistência Social 
estaduais, distrital ou municipais.

RECURSOS - O PL é de au-
toria das deputadas federais 
Leandre (PV-PR) e Carmen 

Zanotto (Cidadania-SC), e no 
Senado foi relatado pelo se-
nador José Maranhão (MDB-
-PB). Maranhão foi favorável 
ao PL na mesma forma como 
foi aprovado na Câmara. Ele 
rejeitou as treze emendas 
apresentadas por senado-
res para que a matéria não 
precisasse voltar à Câmara. 
Assim, o PL segue agora dire-
to para sanção presidencial. 
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Escolha do novo endereço levou em conta amplo espaço físico

Helber Aggio/PSA

Começou a funcionar na 
quarta-feira (3) a nova 
sede da Delegacia de De-

fesa da Mulher (DDM) de Santo 
André, localizada na rua Laura, 
452, no Centro. Inicialmente 
o atendimento será feito de 
segunda a sexta, das 9h às 18h, 
mas em breve o local passará a 
atender 24 horas.

A Prefeitura de Santo André 
investi u R$ 150 mil em obras 
no novo imóvel. Foram feitas 

adequações nas instalações 
elétricas, instalados novo mobi-
liário e divisórias e implantada 
comunicação visual.

A DDM de Santo André será 
a primeira delegacia do ABC 
focada nos atendimentos de 
casos de violência contra a mu-
lher que funcionará 24 horas. A 
expectati va é de que até o mês 
de julho a DDM passe a funcio-
nar de maneira ininterrupta, 
quando todos os protocolos e 
etapas do Governo do Estado 
estejam concluídos, o que in-
clui adaptações de sistemas e 
de quadro de funcionários da 
Polícia Civil.

O prefeito Paulo Serra des-
tacou a importância deste novo 
equipamento público para 
Santo André. "Precisamos de-
senvolver políticas públicas 
de enfrentamento à violência 
contra a mulher cada vez mais 
eficientes, por isso firmamos 
esta parceria com o governo 
estadual para viabilizar a nova 

Santo André inaugura nova
Delegacia de Defesa da Mulher

Espaço iniciará atendimento 24 horas nas próximas semanas

sede da DDM. É importante 
também tornar a legislação 
mais rígida aos agressores, 
para que esse ti po de crime de 
violência diminua cada vez mais 
em nossa cidade", destacou 
o prefeito, que recentemente 
realizou vistoria no imóvel.

A primeira DDM com fun-
cionamento 24 horas da região 
funcionará por meio de convê-
nio fi rmado com o Governo do 
Estado, que empregará quadro 
de funcionários e equipamentos 
interligados com as polícias e vai 
integrar uma rede de proteção à 

mulher não só para Santo André, 
mas para todo o ABC.

A escolha do novo endereço 
para a DDM levou em conside-
ração o amplo espaço fí sico e 
também a localização, na região 
central. A anti ga sede fi cava na 
Vila Guiomar.

Semasa tem atividades de educação ambiental
A equipe de Educação Am-

biental do Semasa oferece nes-
te mês dois pocket cursos com 
temáti cas ambientais.

O primeiro curso, “Água e 
Meio Ambiente: Panorama Ge-
ral da Água”, abre inscrições no 

próximo dia 11 e vai abordar a 
questão da escassez hídrica do 
planeta e a situação deste recur-
so natural no Brasil e no mundo. 
No dia 16, começam as inscrições 
para a segunda formação, que 
abordará o tema “Consumidores 

ou Cidadãos? A sociedade de 
consumo e as novas tendências 
de economias: circular, colabora-
ti va e comparti lhada”. A proposta 
pretende promover a refl exão 
entre os participantes sobre 
quais são os impactos do modo 

de vida atual no ambiente e se 
é possível mudar estes hábitos.

Os pocket cursos são total-
mente à distância, por meio de 
uma plataforma que permite 
que o interessado desenvolva 
as ati vidades ao seu tempo, 

dentro de um período de 
aproximadamente 15 dias. No 
final, há certificação digital 
para os parti cipantes. Todas 
as informações e as inscrições 
estão no portal www.semasa.
sp.gov.br/minicursos.


